3・4ダイ改阻止ストへ

さんり づかはんたいどうめい ぜんこくそうけっき しゅうかい しょうせいじょう めん けいさい 三里塚反対同盟が3・26全国総決起集会の招請状 4面に掲載

がくせんそう せかいせんそう む にちべいあん ほどうめい だいてんかん 核戦争―世界戦争へ向けた日米安保同盟の大転換

安倍とトランプは2月10日の日米首脳会談・共同声明で世界史上初めて核兵器の先制使用を宣言した。 共同声明は東中国海と南中国海に言及して釣業よう せんがくしょう にちべいあん ぽ はつどう たいしょう 魚いき おきなわ へのこしんき ちけんせつ 魚島 (尖閣諸島)を日米安保発動の対象にすると明記し、沖縄・辺野古新基地建設をぶち上げた。 朝鮮・中国一東アジアと全世界に対する核戦争宣言であり、にちべいあんぽ ねきしてきだいてんかん 日米安保の歴史的大転換だ。

安倍はトランプとともに核戦争放火者として名乗りを上げた。戦後世界体制の

まいご てきほうかい なか いま にちべいあん ぽ どうめい かくせんそう せ かいせんそう む ぐん じ どうめい 最後的崩壊の中で、今や日米安保同盟は核戦争・世界戦争へ向かう軍事同盟として 凶暴で断絶的な飛躍を遂げた。絶対に許されない。

この核軍事同盟としての飛躍は朝鮮・中国一東アジアの戦争情勢を一気にかき、さいちゅうごくせんそう はかいせんそう かくだい 加速させる。朝鮮戦争は対中国戦争となり世界戦争へと拡大していく。日米安保の要をなす沖縄米軍基地は対朝鮮・中国の公然たる核戦争出撃拠点となる。だからこそ日米共同声明の柱に辺野古新基地建設を据えたのである。沖縄は70年安保・沖縄闘争以上の決戦に突入した。米軍基地撤去、全島ゼネストで闘なおう。

である。 にもべいどうめい れきしてき ひゃく てんかん 同時に日米同盟の歴史的な飛躍と転換は、アメリカ、韓国の革命情勢、そし がくめいじょうせい あっさって東アジアと日本における革命情勢の圧殺のためのものである。

韓国は、民主労総を先頭にパククネ政権完全打倒へ、2・25 民衆総決起闘争から6月民衆ゼネストに向けて革命と反革命が激突する重大な決戦過程に突入している。トランプが激化させる核戦争のための戦略兵器THAAD(サード=高高度迎撃ミサイルシステム)配備の策動に、サード配備阻止・戦争絶対反対の闘いが激しく発展している。済州島の韓国軍基地への米軍ミサイル駆逐艦ズムウォルトの寄港に対し住民の怒りの決起が巻き起こっている。

米原子力空母カール・ビンソンがグアムに到着し、米戦略部隊が朝鮮半島 世間のに続々と集結している。3月2日から始まる米韓合同軍事演習「キー・リゾルブ」と「フォール・イーグル」は史上空前の規模とされ、北朝鮮キムジョンウンに対する「斬首作戦」の発動も可能な軍事演習となると言われている。

アベノミクス破綻の中で戦争と治安弾圧狙う安倍

にちべいどうめい れきしてきてんかん ぜったいてき むじゅん はたん 日米同盟の歴史的転換は絶対的な矛盾と破綻にまみれている。

アベノミクスは破綻し日本経済は破滅の危機にある。安倍は共同声明でTPP(環太平洋経済連携協定)からの米帝の離脱を認め、「日米間で二国間の枠組みに関して議論を行う」と「誓約」した。日米FTA(自由貿易協定)交渉での米・日帝のむきだしの争闘戦と対立は必至であり、日帝は独自の軍事大国化で向かわざるをえない。

変倍は2月 1 4 日の衆院予算委員会で、日本が敵のミサイル発射基地などを 破壊する先制攻撃を検討することを示した。海上自衛隊は2月 17 \sim 2 4 日、ベンかいぐん ごうどう だんどう 米海軍と合同で弾道ミサイル対処のシミュレーション訓練を横須賀・佐世保基地で行う。

だが国会情勢は、日米の先制核戦争宣言をまったく問題にしない野党の総翼 をんじょうきょうにもかかわらず、安倍政権の腐敗をめぐり紛糾している。陸上自衛隊 が国連PKO (平和維持活動) 部隊として派兵した南スーダンの首都ジュバで さくれん 7月に起こった大規模戦闘に関する「日報」が公表された。これまで「廃棄した」とされていた文書は「戦闘」という言葉を繰り返し使い、稲田朋美防衛相 ら政府答弁の大ウソを暴くものとなった。

きょうぼうざい しつもん とうべん かねだかつとしほうしょう いか ぶんしゅつ 共謀罪についての質問にまともに答弁しない金田勝年法相への怒りが噴出

どうろうそうれんごうかくだい だい ぶんかつ みんえいか そ しけっせん 動労総連合拡大し第2の分割・民営化阻止決戦へ

■ はくてつけっせん ばくはつ せんそう みんえいか つ すす あ べ だとう 国鉄決戦の爆発が、戦争と民営化に突き進む安倍を打倒するゼネスト―革命 情勢を切り開く。

こくてつぶんかつ みんえいか 国鉄分割・民営化による不当解雇から 30 年の国鉄 集 会が全国 9 カ所で開催され、東京では 2 月 12 日に 6 5 0 人の大結 集 でかちとられた。集会は第 2 の分割・民営化阻止を宣言し、国鉄決戦の新たな 出 発点を築いた。

とうきょうしゅうかい た なかやすひろ どうろう ち ば い いんちょう __ 東京 集会で田中康宏・動労千葉委員長は「JRの分割・民営化の完全破産 を支配階級は認めながら、JRだけではなく社会のあり方と労働者の現実をも う一度ひっくり返すような新たな分割・民営化攻撃に打って出ようとしている」 がつよう か しゅういん よ さん い いんかい ふくそう り けんざい む しょう あそ う た ろう と発言した。2月8日の衆院予算委員会で副総理兼財務相の麻生太郎は、JR の危機について「国鉄を7分割(・民営化)して黒字になるのは三つで他のとこ ろはならないと当時から鉄道関係者は例外なく思っていた」「JR北海道をどう はなし こんぽんてき さわ するという話は根本的なところを触らずしてやるのは無理だろう」と言い放っ こくてつぶんかつ みんえい か だい は さん に ほんていこくしゅ ぎ こんかん た。国鉄分割・民営化の大破産は日本帝国主義を根幹から揺るがしている。清野 ひがし に ほんかいちょう がつここの か づけあさ ひ しんぶん 智・JR東日本会長は2月9日付朝日新聞で「乗客が少ないなら廃線で仕 くにぜんたい かんが 方がない」「公共交通をどう守るか、国全体で考えないといけない」と述べた。 ぶんかつ みんえいか はさん ひら なお じょう せんたく しゅうちゅう しょう ちほうき す分割・民営化の破産を開き直った上で「選択と集中」と称して地方切り捨て

・ローカル線廃止を進めながら国を挙げて第2の分割・民営化に突進すべきだと 主張しているのだ。

今や新自由主義と国鉄分割・民営化の大破産は労働者人民にとって「国家と革めい」の問題となった。労働契約法と労働者派遣法によって、非正規職労働者2世がよればいるの首切りが問題となる2018年が迫っている。JRの第2の分割・民営からは、大量首切りと地方破壊の国家的大リストラ攻撃だ。

動労千葉—動労総連合はJR東の「水平分業」による分社化・転籍、総非正規 化攻撃と対決し、3・4ダイヤ改定による地方破壊に絶対反対で立ち向かっている。それは、1 千万人の怒りと結合する新たな地平を切り開く。動労総連合 が軸になって国家的大リストラ攻撃と真っ向から闘うなら、一地域をこえたゼネストとソビエトを生み出す闘いに発展する。

共謀罪弾圧を粉砕し、高橋道子さんを奪還しよう。 $3 \cdot 4 - 5$ J R ダイヤ改 共謀罪弾圧を粉砕し、高橋道子さんを奪還しよう。 $3 \cdot 4 - 5$ J R ダイヤ改 たいそしょういつこうどう た 定阻止統一行動に立ち、 $3 \cdot 11$ 反原発福島行動(郡山)、 $3 \cdot 26$ 三里塚闘争の大 はんけんはつらくしまこうどう こおりやま たい こう これ はんけんばつらくしまこうどう こおりやま にんり づかとうそう だい たけっしゅう じつけん ようさかお さんの農地取り上げの強制執行を停止させる保 に を実現しよう。 市東孝雄さんの農地取り上げの強制執行を停止させる保

証金200万円カンパに応えよう。常磐線延伸による被曝と帰還の強制に反対する動労水戸ストライキに続こう。『前進』10万読者網を建設し闘いぬこう。